



DER BISCHOF VON LIMBURG

Dr. Georg Bätzing

21. August 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schwestern und Brüder,

als Christen sind wir überzeugt, dass Gott Ursprung allen Lebens ist und jedem Menschen – vom ersten Augenblick seines Daseins bis zu seinem Ende – die gleiche Würde schenkt. Der Schutz ungeborenen Lebens ist daher in unserem Glauben fest verankert.

Der Lebensschutz bleibt immer aktuell, er ist kein „Relikt“ aus der Kirchengeschichte. So schrieb auch Papst Franziskus 2010 in seiner Enzyklika „Laudato si“ (Nr. 120): „Da alles in Beziehung steht, ist die Verteidigung der Natur auch nicht mit der Rechtfertigung der Abtreibung vereinbar. Ein erzieherischer Weg, die Schwachen anzunehmen, (...) scheint nicht machbar, wenn man nicht einen menschlichen Embryo schützt, selbst wenn seine Geburt Grund für Unannehmlichkeiten und Schwierigkeiten sein sollte.“

Ich danke Ihnen für Ihren Einsatz und Ihr friedliches Zeichen an diesem Tag. Gerade in Zeiten, in denen Meinungen auf immer extremere Arten vorgebracht werden, ist eine friedliche Demonstration wichtig. Ich ermutige Sie, das Thema Lebensschutz auch weiterhin beharrlich, ruhig, sachlich und friedfertig in die Öffentlichkeit zu tragen. So werden Sie als Partner im gesellschaftlichen Diskurs Anerkennung finden und Leben schützen.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg und eine gute Teilnahme.

+ Dr. Georg Bätzing
Bischof von Limburg